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^CORO* ■.................. .........
El Coro de la UCC dirigido por el Arq. Efraín 
Augustinoy, ha realizado una exitosa gira por 
el sur del país, la que incluyo un recital .en 
la ciudad de Rawson y la jparticipacion en un 
concurso, más'^precisamente en el Eisteduod en 
la ciudad de Trelew. Aclaremos que este concur
so forma parte de una tradicional fiesta gale- 
sa, que se caracteriza por su seriedad^y exi
gencia, tanto del publico como del jurado.

• "Nuestro Coro tuvo una magnífica actuación en la 
ciudad de Rawson, 'donde sus cantos fueron pre
miados con calurosos aplausos. Debemos destacar 
que estuvieron presentes el Sr. Gobernador de 
la Provincia de Chubut y los Sres. Intendente 
y Jefe de Policía de la ciudad, quienes brind^ 
ron con posterioridad a la actuación un peque
ño agasajó a los integrantes del coro.
En el concurso no pudo obtener el primer premio, 
adjudicado al Taller Musical de Esquel, pero 
si un honroso segundo puesto.
Mas allá de eso, se dió un gran paso en cuanto 
a experiencia y consolidación del grupo.
Sigue -el relato de este evento en el artículo 
titulado ^.Crónicas del Viaje", redactado por 
el enviado especial de NOTICIAS UCC.

ULTIMO NUMERO DE NOTICIAS UCC. PARA ESTE ANO. 
NOS DESPEDIMOS HASTA MARZO DE 1983 
SUERTE EN LOS EXAMENES. -

,FELICES VACACIONES.

#
/

AUMENTO DE.LOS ARANCELES
Al cumplirse los cuatro meses estipulados para 
mantener sin variaciones a los .aranceles, las 
autoridades de la Universidad resolvieron un 
aumento arancelario dado el notorio incremento 
del costo de la vida.
Este aumento fue del 55% para ambos aranceles, 
como oportunamente se dió a conocer en las 
carteleras, incluyéndose las razones que funda
mentaron el aumento.
Este hecho provocó una reacción de algunos rfst_u 
diantes de la Universidad, quienes llamaron a 
dos reuniones los días 21 y 22 de Octubre fren
te a la Facultad de Derecho .y en Trejo.
Allí se planteó el problema y luego se elevó uii 
petitorio al Rectorado.
Oportunamente el Rectorado respondió a las in
quietudes, estando esta respuesta en manos de 
los Sres. Decanos, quienes ya han comunicado 
la respuesta a los peticionantes.
Cabe señalar que ha sido un momento difícil 
para todos, dado el increíble aumento del costo 
de la vida que todos han debido sufrir. En estas 
circunstancias es bueno recordar la disposición 
de las autoridades en atender a cada uno de los 
estudiantes que tienen problemas con los aranc^ 
celes. Desde ya, NOTICIAS ha publicado este 
año la lista de los que reciben pre'stamos de 
honor u otros beneficios. En la actualidad son 
1119, o.sea un 27,5% del total de los inscriptos.

BECA DEL CONICET.
La Prof. Arq. Marina Waisman, Directora del 
curso de Post-Grado de Historia üe la Arqu^ 
tectura , ha recibido una beca como investi
gador formado oor un año, para realizar una 
investigación sobre la Problemática de la His- 
tografía Argentina de la Arquitectura. 
Felicitaciones ! I Pero además, deberá partir 
mañana para Quito, Ecuador, dónde participará 
como Jurado en la TERCERA BIENAL DE ARQUITEC
TURA DE QUITO, que tendrá lugar entre el 14 
-V. el_20_d.e.-nnvi emhre____________ ___

LOS VALIENTES TENQRES Y BARITONOS DEL CORO 
MOMENTOS ANTES DE EMPRENDER EL VIAJE A LA 
CIUDAD DE RAWSON, CHUBUT
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PERFECCIONAMIENTO DOCENTE CURSO DE FORMACION POLITICA
Durante la semana del 18 al 22 de octubre se 
realizo en Villa Giardino el II Congreso Na
cional de Formación y Perfeccionamiento Docen 
te organizado por la Provincia de Córdoba y ~ 
con participación de mas de 400 delegados de 
todas las provincias del país.
En el Congreso el P. Petty fue miembro de la 
Comisión Científica del mismo y 
so de Tercer Año de. la Licenciatura de Cien
cias de la Educación, presentó un trabajo de in 
vestigación realizado a lo largo del año sobre 
el tema: " Perfeccionamiento Docente y Educa
ción Rural en la Provincia de Córdoba 
Este trabajo parte de la hipótesis de que el 
perfeccionamiento docente incide positivamen
te en la calidad de la educación rural 
diciones sociales favorables del medio social 
y físico. De lo contrario las condiciones 
adversas contrarrestan casi totalmente los es
fuerzos de perfeccionamiento.
Él análisis empírico se realizó a partir de 
una encuesta enviada por correo y que fue 
pendida por aproximadamente un 80% de los ca~ 
sos. La codificación de las respuestas se reali 
zó con todo el curso a medida que llegaban los~ 
resultados y finalmente se pudo ingresar 
dos los datos a la computadora del Campus par^a 
el análisis cuantitativo de los mismos. Poste 
riormente la redacción de los resultados 
do concluir sobre el filo de la hora 
inclusión en el Congreso. Se confirmó la hip£ 
tesis í
Cabe mencionar la destacada actuación de todo 
el curso de tercer año de la Licenciatura en 
Ciencias de la Educación en los aspectos 
ciales del Congreso, que llegaban a durar has
ta altas horas de la noche. La Hná. Dolores 
del Campo recibió en un festejo de despedida el 
Premio Peperina de la Alegría, e inmediatamente 
después se puso al piano para tocar el Pericón 
Nacional que bailaron autoridades de las dis' 
tintas provincias. El animador oficial y li~ 
der de "festejos" fue el Prof. Enrique Moli
na, también del mismo curso, uno de los cau
santes de las trasnochadas,la peor de las 
cuales llegó a empalmar con la Misa que el P. 
Petty celebraba a las 7.30 de la mañana.
La ultima noche asistieron varios Ministros 
de educación provinciales y el Ministro de Cul
tura y Educación de la Nación, Cont. Cayetano 
A. Licciardo, quienes después de los actos 
oficiales participaron también de la alegría 
^1 Congreso, donde nuestros estudiantes....

El Dr. Alfredo Mooney, Decano de nuestra Fac. de 
Ciencia Política,. dio la segunda conferencia 
de este curso.
El tema tratado fue " Los partidos políticos y 
la convocatoria de elecciones ". El Dr. Mooney 
acentuó su prédica sobre la gravedad de la hora 
que vive el país, sobre la necesidad de la par
ticipación masiva de los ciudadanos en este pro 
ceso de institucionalización, con el fin de brin 
dar un verdadero consenso al próximo gobierno 
constitucional y poder así definir a partir de 
allí las " prioridades " nacionales que nos den 
una definida personalidad en el orden internado 
nal. ~
El día 19/10 disertó el Dr. Jorge Horacio Centi- 
le, profesor titular de Derecho Constitucional 
en la UCC y en la UNC, miembro del Instituto de 
Derecho Constitucional v de la Asociación Argén 
tina de Derecho Constitucional.
Su tema fue " Ordenamiento constitucional y ré
gimen legal de los partidos políticos y siste
mas electorales ”. Recalcó que en la difícil si 
tuación que estamos viviendo, lo más correcto 
hubiera sido adoptar el Estatuto de Los Partidos 
Políticos de la Ley 16652, aprobado por dos Con 
gresos y que cuenta con el consenso de las fue£ 
zas políticas mayoritarias.El nuevo Estatuto hace 
hincapié solamente en la parte electoral de los 
partidos políticos. Abandona lo que hace a la 
formación de los cuadros dirigentes y la incor
poración de nuevas técnicas como la informática 
y la estadística, colocando los mismos a la li
bre disposición de los partidos,, de por sí dismi
nuidos en sus recursos económicos y con estruc
turas anquilosadas por la falta de actividad 
política.
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La Lie. Ciorgia Blánas de Marengo, profesora en la 
Fac. de Cs.Políticas, dió la conferencia del día 
21/10. Se refirió al tema " Democracia y Partidos 
Políticos. " Luego de destacar el origen, la jus 
tificación y la legitimidad del poder en el Esta 
do moderno y en la democracia política, hizo hin 
capie en la función de los partidbs; políticos como 
mediadores entre el pueblo portador del poder po 
lítico y el Estado que es quien debe ejercerlo. 
Destacó la importancia que han adquirido en la 
Sociología contemporánea las entidades interme
dias que mediatizan el poder político y son una 
expresión de la pluralidad social. Resaltó esp£
cialmente el rol de los partidos políticos dentro 
de una democracia pluralista.
Luego de cada una de las conferencias hubo ani
mados debates en los que participaron los alum-
nos presentes.

EL USO INDEBIDO DE DROGAS
IX CONFERENCIA PANAMERICANA DE EDUCACION MEDICAEl próximo 26 de noviembre tendrá lugar un SIM 

POSIO SOBRE EL USO INDEBIDO DE DROGAS, en el “ 
Pabellón Argentina de la Ciudad Universitaria. 
Dicho simposio tendrá como Presidente al Prof. 
Dr. Miguel Angel Dahbar, de nuestra facultad 
de Medicina, y se insertará dentro del contex 
to del Congreso Nacional de Alcoholismo.
Con posterioridad a temas presentados por es
pecialistas de Venezuela, México y Ecuador, 
hará uso de la palabra el Dr. Dabhar para re 
ferirse al tema " Estado actual del uso inde”- 
bido de drogas y otras conductas ilícitas 
usadas en la República Argentina."
Para más informes dirigirse al Instituto Pro
vincial de Alcoholismo y Drogadicción. Av. Gral 
Paz 256. Tel 30956.

Próximamente el Decano de la Facultad de Medic^ 
na y el P. Cesar Azua asistirán a la IX Conferen 
cia Panamericana de Educación Médica, organizado 
por la Federación Panamericana de Asociaciones 
de Facultades y Escuelas de Medicina. Tendrá lu
gar del 17 al 20 de noviembre en Buenos Aires. 
Particular relevancia tienen los temas: Admisión 
en las escuelas de medicina. Sistemas de comuni
cación en medicina. Enseñanza de la oncología en 
pre y post-grado, junto con otros 11 temas má's. 
Esperamos que dicho evento resulte provechoso 
para nuestra Facultad de Medicina.

i
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NUEVAMENTE LA MISA DE SCHUBERT BUSQUEDA DEL TESORO

El día sábado 13 a las 20.30 hs. se presentará 
la. Misa en Sol Mayor de Franz Schubert, en el 
Centro Cultural Gral. Paz,sito en la calle 
Catamarca y Pringles.
El día domingo 14, se presentará por ultima vez 
en el patio del Colegio Nacional del Monserrat, 
calle Trejo y Duarte Quiros a las 21.30 hs.
En este gran evento musical participarán de 
nuevo junto con nuestro coro, el Coro de los 
Niños Cantores de Córdoba, el Coro de la Escue
la Superior de Comercio y el Coro del Instituto 
Goethe.
Actuarán solistas vocales y acompañará la Orque^ 
ta Municipal de Cuerdas de la Provincia. La 
dirección general del concierto estará a cargo 
del maestro Herbert Diehl.
Este evento está auspiciado por nuestra Univer
sidad, por la extensión universitaria de la 
U.N.C. y la Dirección de Promoción Cultural de 
la Municipalidad de Córdoba.

El CICE ( Centro Integral de Ciencias Economi 
cas ) ha organizado una búsqueda del tesoro 
fiscalizada por el ACV, para el Domingo 7 de 
noviembre.
La misma se largará desde el Parque Sarmiento, 
para finalizar en el Campus. Los fondos que 
se recauden serán destinados a sufragar las 
actividades del CICE.
Se invita a todos los habitantes del Campus 
^ participar. .

T

\

DESPEDIDA ALEGRE

El pasado viernes 22 de Octubre se despidieron 
de la UCC, los alumnos de Ing. Metalúrgica de 
nuestra Universidad.
Bajo el lema de que ninguna oportunidad debe 
desaprovecharse decidieron realizar la desped^ 
da en una conocida pirámide camino a Carlos 
Paz. Los organizadores fueron cinco audaces 
del quinto año de metalurgia, según sus pro
pias palabras : "la elite".
En realidad fue la despedida de todos los quin^ 
tos años de ingeniería, quienes asistieron ma 
sivamente ( alrededor de 400 personas ).
Para suavizar lo emotivo del momento se apag^ 
ron las penas con varias botellas de un potagf'. 
conocido de la "campiña" francesa.
La reunión finalizo a eso de las 6.30 hs. del 
día sábado. Pero según versiones, los organiza 
dores tardaron varias horas en encontrar sus 
domicilios. La causa aun se discute. Alegan 

ceguera por las lágrimas.
Tanta emoción no podrá menos que conducir a la 
repetición en el futuro ( dentro de 10 6 20 
años ) de dicho evento.

CORO Y TEATRO

Ambos grupos celebran mañana su primer año de 
existencia con sendos asados al mediodía y a la 
noche en sus respectivos lugares de... comer 
asados. Ha sido un año muy fructífero para am
bos grupos y esperamos que en el asado tomen’ 
fuerzas para seguir el año que viene con renov^ 
do ímpetu la brillante trayectoria iniciada!

CINE DEBATE.

El día 22 de Octubre se proyecto la película 
"Los Zíngaros van al cielo" de Emil Loteanu, 
inspirada en un relato del escritor Máximo Gorki 
La acción transcurre en Moldavia hacia fines 
del siglo pasado; él debate estuvo centrado en 
la tragedia como concepción de la existencia en 
la vida de los gitanos con sus componentes de : 
DESTINO - AMOR y MUERTE. El ritmo, la música y 
una fotografía deslumbrante contribuyeron a que 
esta película ganara el 1“premio en el Festival 
de San Sebastián. El debate fue dirigido por la 
Lie. Isabel Pincemin y la participación de los 
espectadores fue muy activa.
Para hoy viernes 5, a las 21.30 hs. se proyecta 
rá en la sala del complejo "Obispo Mercadillo" 
el último film de este año : "Niña de día, mujer 
de noche" del director francés Claude Chabrol.

BECAS U.S.A.K
Es urgente que los estudiantes que se decidan 
por seguir el curso de Ingles acelerado en 
Spring Hill durante el mes de enero, avisen a 
la mayor brevedad posible al P. Petty en Tre
jo 323. Ya está toda la información sobre 
costos, modo de viajar, etc. Su viaje no depen 
de de que se forme un grupo con un número 
determinado de personas, sino simplemente de 
que Usted pueda cumplir con los requisitos 
conqcidos I
En cuanto a las posibilidades de estudiar Ar
quitectura en Detroit, se ha avanzado mucho 
en el estudio del mismo y esperamos para medi^ 
dos o fines de Diciembre tener datos má's con
cretos ya referidos a el intercambio estudian^ 

lTíI a partir de mediados del año entrante.

GRUPO MISIONERO CERRO ALTO
Esta noche se realizará un recital llamado 
"Mundo Nuevo", organizado por el Grupo Misione^ 
ro Cerro Alto, con la actuación de los conoci- CURSILLO DE NOVIOSdos cantantes de nuestro medio, Marcos Scala y 
Rubén Vil ches (este último es miembro deJ.pv'íiií¿9Pi^ 
grupo misionero) en la Cripta de la Igí^esia de ' 
los Capuchinos, calle Buenos Aires 635, a^-l'a-s 
21.30 hs.

El próximo Cursillo para Novios que dirigirá 
el P. Cesar Azúa tendrá lugar del 6 al 10 de 

^ Diciembre, en Trejo 323, a partir de las 
% 2T.00 hs. '\,L-El recital se realizará con el objetivo dé^^ííéea^ o 

dar fondos para la próxima misión en Cer^-q' M'^íí > 
y alrededores que se hará durante el mes.de 
Enero. ^ L. /
No deje de asistirI Se cobra la muy i 
de 20.000 pesos.

AVISOS CLASIFICADOS
P T--F i=k c*/~k TTi-vt Indi
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ESTUDIANTES INVESTIGADORES " PRIMERAS JORNADAS DE LA INGENIERIA DEL CENTRO
En la ciudad de Mendoza se efectuaron las "III 
JORNADAS DE INICIACION A LA INVESTIGACION PARA 
ESTUDIANTES DE CIENCIAS MEDICAS ", los días 22
y 23 de octubre. Participaron los siguientes 
alumnos de la Facultad de Medicina de nuestra 
Universidad con sus respectivos trabajes:
Néstor Perotti, Adolfo Peñeñory, Pablo Villagra 
y Carlos Wendichansky,presentando su trabajo so
bre "Infección Chagásica Aguda por Contacto S^ 
xual en Ratón Albino " y por otro lado Gustavo 
Bustos, Nora Baroni, Cristina Minervini y Ale
jandro Lozano con su trabajo de inmunología s£ 
bre " Tests de provocación Nasal en el Niño ". 
Las presentaciones de los trabajos obtuvieron 
sendas felicitaciones por parte de los organi
zadores del encuentro, particularmente por su 
carácter empírico y su seriedad.
La organización del encuentro estuvo mucho mejor 
que en años anteriores, por lo cual nuestros es 
tudiantes desean extender un cálido " muchas 
gracias " por la atenta recepción.
Cabe señalar que este evento viene siendo orga
nizado por la Universidad Nacional de Cuyo con 
el apoyo financiero de la empresa Ciba Geigy. 
Asistieron en total unos 50 estudiantes de to
das las Facultades de Medicina y Odontología 
del país.

DE LA REPUBLICA
Se realizarán del 10 al 13 de noviembre en la 
Ciudad Universitaria las Primeras Jornadas de 
la Ingeniería del Centro de la República.
Dentro de un marco caracterizado por una nece
sidad de ser protagonistas de nuestro tiempo, 
los ingenieros debatirán la conflictuada rea
lidad atentos a los requerimientos regionales,
.. a las exigencias de cada uno de los sectores 
que se movilizan tras la ingeniería, generadora 
inagotable de trabajo, bienes y seguridad. 
Durante estas sesiones se analizarán tópicos 
esenciales de la realidad de los ingenieros 
entre los que se puede citar, el Diagnostico de ! 
las Economías Provinciales por Sector, Los Pro^ 
blemas Sociales y Demográficos del Desarrollo 
Regional Argentino y de la Región del Centro.
En cada caso se propondrán políticas de corto y 
mediano plazo.
Nuestra universidad participará, a través de la 
Facultad de Ingeniería, con un trabajo sobre 
la " Distribución Ocupacional y Problemáticas 
de los Jovenes Recien Egresados ".
En la confección de dicho trabajo participarán 
el Decano de la Facultad de Ingeniería, Ing. 
Dante Marochi, el Ing. Oscar Cottonaro, Secre
tario Técnico y dos profesores de la facultad 
a designar.

í

'-^EDICA NOVEL
María del Rosario Sánchez recibió el pasado día 
29 su flamante título de MEDICA. Gringa ha vis
to así coronado por el éxito su sacrificio de 
largos años de estudio y trabajo.
Durante todo ese tiempo ha sido secretaria en 
Secretaría Académica, Secretaría General y Fa
cultades de Derecho e Ingeniería de nuestra 
Universidad y hasta hace poco se desenvolvía en 
Administración de la Clínica Reina Fabiola-Hos- 
pital Esquió donde realiza su especialización 
en Neurología.
Emocionadas y calurosas felicitaciones de sus 
ex-compañeras de las secretarías de la UCC.

LA PRIMERA MECANICA '
Al fin del presente año se graduará en la facul. 
tad de Ingeniería, María Elena Araus, la pri
mera ingeniera mecánica de nuestra universidad, 
y según nos hemos enterado sería la primera de 
la provincia.
Por este motivo un periodista de NOTICIAS le 
realizó la siguiente entrevista:
NOT: Cómo es que te decidiste por la Ingeniería 
Mecánica ?
M.E.: Porque me crie entre las máquinas de un 
taller, me ha gustado siempre, y nunca me hice 
la idea de ser otra cosa.
NOT: Siendo Ing. Mecánica una carrera eminent^ 
mente masculina cómo te sentís?
M.E.: Es relativo que ^ea de hombres. No exige 
cosas que sólo los hombres puedan hacer, al 
menos en la vida del estudiante. Tal vez en la 
vida profesional sienta en forma distinta. Lo 
importante es que todos los que me rodean hi
cieron lo posible para que me sintiera bien. 
Espero que ocurra lo mismo en la vida profesi^ 
nal.
NOT: Como reaccionan cuando en un grupo de a- 
migos decías que estudias Ing. Mecánica ?
M.E.: A todos les llama la atención. Posible
mente es porque relacionan a la Ing. mecánica 
sólo con arreglar autos.. Evidentemente no es 
solo eso.
NOT: Crees que ser mujer te será un impedimen 
to en tu vida profesional?
M.E.: Noli Ahora existe una igualdad, que antes 
no existía, por lo que conseguir un trabajo es 
una cuestión de capacidad y no de sexo.
NOT: Tenes pensado en que vas a.trabajar?
M.E.: Creo que con mi padre, que en ultima ins 
tancia le debo a el haber elegido esta carrera.

POSTGRADO DE ARQUITECTURA
Como una de las ultimas actividades del Curso
de Historia y Preservación del Patrimonio que 
se dictó durante 7 meses, el Arq. Miguel Angel 
Roca dirigirá un ejercicio de diseño centrado 
en la problemática que establece el diálogo en
tre la nueva Arquitectura y aquella existente 
digna de ser conservada.

Jr-PODERES DIOPTRICOS
El Ingeniero Gerald Paul Marie G. Pirard, de 
nuestra Facultad de Ingeniería ha recibido un 
subsidio de la Subsecretaría de Ciencia y Tec
nología de la,Nación, para realizar una inve^ 
tigación sobre " DETERMINACION EXPERIMENTAL 
DE PODERES DIOPTRICOS DE LENTES DELGADAS. LA
MINAS. PARABRISAS ". Con ello continua _
nea de investigación sobre foto-elasticidad, 
aprovechando los avances logrados hasta el m^ 
mentó.

su lí
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CONFERENCIAS SOBRE INVESTIGACION EDUCATIVAPASTORAL UNIVERSITARIA
Cada dos años la F.A.U.C. (Federación Argen
tina de Universidades Católicas) organiza reu 
niones para estudiar los problemas pastorales 
mas urgentes de las Universidades Católicas 
del país.
Este año se convoco la reunión en la ciudad 
de Tucuman para los días 22 y 23 de Octubre.
El tema tratado fue "LA ACCION EVANGELIZADO- 
RA" en las Universidades Católicas. Dicho 
tema se refiere a todo lo que hace o puede 
organizar la institución para hacer crecer 
la fe cristiana en la comunidad universita
ria.
Asistieron a la reunión los Asesores Pastora
les y sus Colaboradores Laicos de las mencio
nadas casas de altos estudios. Por nuestra 
Universidad participaron los PP. José Alvarez 
y Carlos Carranza y los Prof. Lie. Marina 
Juárez y el Dr. L. Rueda.
La Universidad Católica Santo Tomás de Aquino, 
dirigida por los padre dominicos, atendió a 
sus huespedes con verdadera fraternidad, las 
reuniones se caracterizaron por su realismo 
en el tratamiento de la problemática, por 
su sinceridad en reconocer las muchas dificuj^ 
tades de la tarea evangelizadora y por la 
alegría y esperanza al constatar que la fe y 
la adhesión á Cristo crece en nuestras univer
sidades.

Invitado por la Facultad de Ciencias de la Edu
cación de la Universidad del Comahue, el P. Petty 
dió dos conferencias los días 29 y 30 de Octubre 
en Cipoletti, Provincia de Rio Negro.
Los temas tratados fueron : La Situación Actual 
del Sistema Educativo en el País, Las Fuentes 
de Información para la Investigacicín, y la Prác
tica de la Investigación Educativa, análisis de 
dos casos.
Con anterioridad a dichas conferencias, el P.
Petty realizó una visita al C.E.D.E.C. ( Centro 
Para el Desarrollo de Comunidades ) del cual 
es asesor, en Bariloche, y recorrió los lugares 
donde se realizará la misión en el verano en 
Pichi Leufu y Cerro Alto, a fin de tomar contac
to personalmente con las necesidades específicas 
de la zona y preparar todo lo necesario para 
que el Señor bendiga abundantemente este esfuerzo.

TRANSPARENTES INFORMATIVOS

k

A la entrada de la biblioteca del Campus se han 
colocado dos paneles para información de los es
tudiantes .
Sin lugar a dudas es una excelente medida para 
dar a conocer el funcionamiento de biblioteca.
DESPEDIDA
Este será el ultimo numero de NOTICIAS UCC para 
este añor; ya que NOTICIAS comienza y termina con 
las clases. En este año hemos llegado a pasar 
nuestro "Numero 50", procurando siempre brindar 
el mejor servicio de información a todos los 
miembros de nuestra comunidad universitaria. 
Todos coincidimos que ha sido un año muy duro 
para el país desde muchos puntos de vista y espe 
ramos que el año que viene resulte mejor.
Les deseamos a todos el mejor de los éxitos en 
los próximos exámenes y un merecido descanso 
en los meses del verano.

CIPEAP
Organiza un curso de RELACIONES INSTITUCIONA
LES DEL ESTADO, este curso ha sido estructura 
do con una totalidad de 51 hs. de clases teó- 
rico-prácticas, las que se desarrollarán los 
días miércoles y viernes de 19 a 20 bs. Esta
rá a cargo del Lie.Rubén A. Castro Toschi y / 
el Arq.Luis Eduardo Carreño.Para cualquier in
formación dirigirse al CIPEAP, Secretaría de 
Información.Obispo Trejo 323 -3°PÍ80-T.E.43213.

EL STAFF DE NOTICIAS, de izq. a der. ; César Speranza, Juan Borga, R.P. Miguel Petty,
Ausente : Santiago Pérez.Julio César Caballero y Luis de la Colina.
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CRONICA DEL VIAJE

El grupo coral viajo a la ciudad de Trelew en 
un avión Focker F 27,cedido por la Fuerza Aérea 

la intermediación del director delgracias a 
coro Arquit.E.Augustinoy.
Desde el momento mismo de la partida fueron 
innumerables las experiencias que vivió el gr£ 
pOjpues Varios de los que se dicen "hombres" 
sufrieron las consecuencias del primer vuelo.
Una vez superado el susto sucedieron los juegos 
-‘Chistes durante las tres horas y media que 
duro”'el viaje.Una vez en tierra firme el grupo 
fue recibido por la Secretaria de Cultura de 
Trelew y por los medios de difusión y prensa, 
transladándose luego al canal de televisión, 
donde el Director fue entrevistado y el coro 
interpreto dos canciones,que se difundieron 
luego por el canal local.
La calidez humana con que fue acogido el grupo 
supero anq)liamente las expectativas de todos, 
ya que las familias que alojaron a nuestros e^ 
tudiantes lo hicieron con gran cariño,tratando 
a cada uno como sias propios hijos.Encabezados 
por la Familia Fittergling,cuyo hijo es inte
grante del coro y alumno de Ciencias Agropecu^ 
rias de nuestra universidad,se sucedieron rece£ 
ciones y agasajos en los que primo,m ambiente 
de cordialidad y armonía. í
El grupo realizo ma serie de paseos:al Parque 
Nacional de Rawson,a las ciudades de Gaiman y 
Dolavon,típicamente galesas,donde se encuentra 
la fábrica de Agar-Agar(materia prima para fa
bricar gelatina)^ a puerto Madryn con una visita 
a Aluar y a una Lobería que es una importante 
reserva Nacional de esa especie.
También fueron invitados por la autoridades mu 
nicipales de Rawson a paladear un exquisito 
Salmón a la parrilla,bien regado.Con posterio
ridad fueron agasajados por los integrantes del 
Coro de Rawson con un típico té Galés,caracte
rístico tanto por sja abundancia como por la 
variedad y exquisitez de sus tortas.
Ambos grupos corales"copáron" luego un boliche 
de la zona,donde hicieron de las suyas,se eligió 
la Reina, Mari ce 1( Pini ) Gatino y el Rey fue 
Rafael ( Cameriin ) Moreno que fueron ovacionados 
despidiéndose con el vals de los novios.La fie^ 
ta se prolongo hasta la salida del rey febo.
Como vemos la música fue el factor ' unificante 

-de tan apasionante experiencia y ello fué exte
riorizado permanenteiíiente,dejando en aqviella 
zona austral una pequeña narte de la tradición 
cordobesa y una gran parte de su corazón.

m

i

ENERGICO ENSAYO DEL CORO EN TRELEW é
CURSOS DEL CEPADE Y DEL CIPEAP
El CEPADE, en el año de su 15°aniversario, ha 
organizado un seminario de SISTEMAS DE CONTROL 
DE COMERCIALIZACION, herramienta de la Gerencia 
de Comercialización, compuesta por una lista 
de control estratégica desarrollada en forma 
concisa y sistemática para ayudar a los geren
tes de comercialización a sacar conclusiones 
y planificar la acción de acuerdo a las 
condiciones imperantes y necesidades estable
cidas .
La principal ayuda del S.C.C. es guiar y esti
mular el pensamiento de la gerencia comercial 
y facilitar las decisiones que permitirán por 
su naturaleza mejorar las oportunidades de 
éxito y prosperidad en la empresa.
Se expondrán los lineamientos generales del 
sistema en cada clase referido al punto espe
cífico del día, así como las consideraciones 
técnicas teóricas y practicas.
Por otro lado el CEPADE ha organizado un semi
nario sobre los CONFLTCTOS DE LA ORGANIZACIÓN 
con el objeto de brindar elementos para la 
comprensión y análisis de los conflictos den
tro de las organizaciones. Se estudiarán dis
tintos enfoques de los conflictos y sus cau
sas.
El CIPEAP por su parte ha organizado un curso 
de ADMINISTRACION DE PERSONAL. El objetivo es 
brindar a los participantes los elementos bá
sicos para la comprensión y utilización de la 
capacitación como herramienta en la administrj^ 
ción de los recursos humanos dentro del Sector 
Público.
Para mayores informes sobre los cursos mencio
nados dirigirse a Trejo 323, segundo piso.

-•^1 '

CONNUBIO
Hoy habrá confites en biblioteca.Esta vez le tocó 
a la benjamina Sandra.
¡ ¡ i Muchas felicidaddes!'..'
CIGÜEÑAL 
IGNACIA ANA
Luego de gran expectativa de parte de la gente 
de agronomía,por fin llegó.
Los padres Dorita Borga y Alberto Verasay,de 
tercero y cuarto año respectivamente,aún no lo 
pueden creer salvo cuando exige su comida.
Según versiones es parecida al papá y ya han 
comprado baberos tanto para la nena como para 
el papá.

QUE EN PAZ DESCANSE

El pasado lunes 1 de Noviembre falleció repen
tinamente de un infarto el Sr. Raúl Luques,
57 años, miembro de la empresa Servicio de 
Serenos, Córdoba, que hacen la vigilancia en 
nuestras playas de estacionamiento del Campus. 
El Sr. Luques fue llevado de inmediato al Hos
pital de Urgencias, pero al llegar ya había 
fallecido. Extendemos nuestro sentido pésame 
a stJS familiares y amigos. Rogamos al Señor 
para que su alma descanse en paz.
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EL CASI ULTIMO GOL DEL AflO

TORNEO INTERUNIVERSITARIO EN BUENOS AIRES triunfando el equipo de Medicina "B" por un 
gol a cero.Debemos destacár que el equipo de 
Medicina"A" estuvo formado por los jugadores 
seleccionados de la Facultad de Medicina,pero 
a pesar de ello no pudo conseguir un resulta- 
tado favorable contra el experimentado(y vet^ 
rano)equipo rival.Sé destaca que esa facul-_L 

tad ha recibido una inyección de sangre nueva 
de benjamines de escasos 17 ó 18 años.
El equipo de vóleibol integrado por chicas de 
Ciencia Política y Medicina debió prestar ju
gadores para completar el equipo porteño y 
poder competir,ganando las nuestras por tres 
sets a cero.No se realizaron encuentros de 
vóleibol masculino ni de tenis por no tener 
laU.C.A. los equipos formados.
En cuanto a la confratemidad,salvo contadas 

' excepciones,fue prácticamente nula pues durante 
los tres días nuestra delegación fue aconpa- 
ñada por pocos alumnos de la U.C.A.tanto du
rante los almuerzos cómo para la entrega de 
premios^que fueron traídos todos a Córdoba. 
Como balance final nuestros alumnos,sL bien 
lamentaron no haber realizado un intércairibio 
amistoso con los alumnos de la U.C.A. logra

ron una excelente relación entre ellos, de la 
que salieron nuevas e interesantes ideas para 
futuras actividades y encuentros

Una delegación deportiva compuesta por 40 
alumnos y el Profesor Carlos lima,viajaron a 
la Ciudad de Buenos Aires el viernes 15 de 
octubre a la una de la madrugada,a causa de 
los rezagados de siempre.El grupo estaba in
tegrado en su mayor parte por alumnos de la 
Facultad, de medicina y refuerzos de la Facu]^ 
tad de Ciencia Política .Algunos chicos de 
Medicina,haciendo gala de sus rozagantes 17 
o 18 años,cantaron y conversaron durante todo 
el viaje mientras los más veteranos intenta
ban seguirles el ritmo con éxito desparejo.
Al llegar a Buenos Aires fueron recibidos por' 
las autoridades de la Pontificia Universidad 
Católica Argentina y agasajadós con un pequ£ 
ño refrigerio.
Los objetivos de estas actividades,que no van 
a lo meramente deportivo sino lograr un ace_r 
camiento con el estudiantado de otras casas 
de Estudios,lamentablemente no se cumplieron 
como se esperaba.En lo deportivo se realiza
ron pocos encuentros de fútbol y voleibol 
femenino,con los siguientes resultados:en fut 
bol el primer partido fue disputado por la 
U.C.A. y Medicina "A",empatando ..e.ri tres’goles^ 
el segundo partido Medicina "B" lé ganó a la 
U.C.A. por tres goles a .uno,.'-;
La final la disputaron lós equipos cordobeses

NOTICIAS U.C.C.':
DIRECTOR 'r.' : R.P. Miguel Petty, S.J. - .
REDACTORES : Julio César Caballero, Juan 0. Borga, Luis A. de la Colina, César E. Speranza, 

Santiago Pérez.
iIMPRESION EN OFFSET : Pianella y Cía.

: Obispo Trejo 323 -(5000)- Córdoba TELEFONOS : 30389 - 39620 - 42210 -
FOTOMECANICA : De Paul Unos.

DIRECCION y



TORNEO DE RUGBY

l°Hedxcina.

RESULTADO VOLEIBOL MASCULINO

l°Ciencias Químicas.

TABLA DE POSICIONES DE BASQUETBOL
IPJ PC ^ ^ Ptos

3 0 82 51 6
2 1 60 58 5
1 2 61 96 4

ZONA A
■fe Ingeniería"A" 3 

Cs. Químicas"A"3 
Ingeniería"B" 3

ZONA B ,

t-,
í

133 101 6
96 51 6
80 12 4 4

111 52 4
88 154 0

3 1 
3 1 
2 2 
2 2 
0 4

4Cs.Agrop.
Me diciña 
C.Política 
Arquitectura 4 
Derecho

. 4
4

4

SABADO 6 DE NOVIEMBRE FINAL BASQUETBOL

d.A. 14 .00 hs Ingeniería"A" Vs Medicina 
p.B. 14 y 50hs Cs.Ouímicas"A" Vs Cs.Agropec. 
SEMIFINAL:

15 y 50 hs Perdedores part. A y B 3°y 4°puesto 
FINAL:
16 y 40 hs Ganadores part.A y B

Cancha: Club Deportivo Rosedal.
Montes de Oca 147.B? Rosedal.

PLAYON POLIDEPORTIVO

Esta termináidose la construcción del Playón 
Polideportivo faltando todavía el traba.io de 
pintura y marcado de las distintas canchas. 
Esperamos que para comienzos del año 1983 esté 
todo terminado de manera que se pueda dar un 
nuevo impulso a la actividad deportiva.

14 y 30 hs Perdedores part. A y B 7°y 8°puestp: , esta manera se levantara el hivel del vo-
15 y 30 hs Ganadores part. A y B 5°y 6° ’’ leibol.y se incorporará el basquetbol a los
16 y 30 hs Perdedores part. C y D 3°y 4° ' deportes que ya se vienen realizando los fi
17 y 30 hs Ganadores part. C y D l^y 2“ • '' nes de semana en el Campus.

INGENIERIA ys. MEDICINA
l°y 2“puesto

TORNEO INTEGRAL 1982

SABADO 6 de NOVIEMBRE FUTBOL

p.A: 14 y 30 hs Cs.Econ."A" Vs C.Polxtica"B" 
p.B: 15 y 30 hs Ingen"C" 
p.C. 16 y 30 hs Derecho"A" Vs Cs.Econ."C" 
p.D. 17 y 30 hs Medicina"Q" Vs Medicina"B"

SABADO 13 DE NOVIEMBRE

Vs Periodismo ■

FINAL DE FUTBOL

#

ia

¿ SE CAE EL PLAYON POLIDEPORTIVO ?\


